



Adiós. Zaldívar reconoce apoyo del Presidente

El ministro Arturo Zaldívar, presidente de la Suprema Corte, consideró "la buena disposición" de Andrés Manuel López Obrador como uno de los motivos por los que se logró salvar la autonomía del Poder Judicial. En su última conferencia de prensa como titular del máximo tribunal del país, el ministro hizo un recuento de cómo recibió la SCJN hace cuatro años, y en particular que en ese momento "todos los partidos" en el Congreso de la Unión pretendían realizar una serie de reformas al Poder Judicial federal "que hubieran puesto en riesgo su independencia... hoy se respira un ambiente en el cual ya no hay realmente peligro de que se pueda tomar" este poder. CUARTOSURTO

